

COLUMNAS 5 DE AGOSTO DE 2019 BUEN DIA

■ Columnas Nacionales

Síntesis Informativa

COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN AUTOR CARFLOS MARIN DIARIO MILENIO

Mortífera cosecha de tempestades

La masacre de antier en un Walmart de El Paso, Texas (como con alta probabilidad la ocurrida en un bar de Dayton, Ohio), fue un abominable *crimen de odio* en que la inquina de Donald Trump contra los migrantes ha servido de catalizador.

El presidente de Estados Unidos se muerde la lengua cuando, al pretender curarse en salud, niega una realidad que atiza cotidianamente: “El odio no tiene cabida”, quiere hacer creer y, como si fuese un sano sujeto, diagnóstica que tales matanzas expresan “un problema de salud mental...”.

A él aludió (al fin diplomática, explicablemente sin decir su nombre) la embajadora de México en Estados Unidos, Martha Bárcena, en un tuit: “El *discurso xenóforo y racista* conduce a los crímenes de odio. Indispensable construir un *discurso de tolerancia*, respeto y compasión. La comunidad hispana contribuye de manera fundamental a la sociedad estadounidense. Necesitamos trabajar por la paz en comunidad ambos países”.

Oportuna y adecuada declaración la del canciller Marcelo Ebrard, precisando que las acciones legales a que se refirió el sábado por las víctimas mexicanas serán por *terrorismo* (en este caso racial); delito preciso que investigan las autoridades estadounidenses y que le llaman “terrorismo doméstico”.

Tanto en El Paso como en Dayton fueron jóvenes blancos los perpetradores de las matanzas (el primero fue detenido, el otro abatido por la policía).

Patologías mentales aparte, los crímenes masivos que se perpetran en Estados Unidos no se darían con regularidad si no fuera tan sencillo comprar armas de fuego. De ahí que hoy se repita la sobada cantaleta del belicoso Trump, el fiscal general de EU y los gobernadores de Texas y Ohio: *verán* qué medidas *podrían aplicar* para frenar la accesibilidad de cualquier hijo de vecino a todo tipo de pertrechos.

Hora y media antes del tiroteo en el Walmart circuló en internet un manifiesto contra la “invasión hispana de Texas”, detallando un plan para dividir EU en territorios por raza. “Si podemos deshacernos de suficientes, entonces nuestra forma de vida puede ser más sustentable”, rezaba el texto bajo el título *La verdad incómoda*, de autor desconocido. El escrito está inspirado en la masacre de 51 musulmanes (marzo pasado) en dos mezquitas de Nueva Zelanda. Son proclamas dirigidas a los afectados de supremacía racial, deschavetados que siguen a un neofascista francés llamado Renaud Camus, quien imagina y propala la estupidez de que las élites del Viejo Continente conspiraron para sustituir con poblaciones de África y Medio Oriente a los europeos blancos.

A través del ciberespacio, la relación entre el asesino de El Paso y el tirador en Nueva Zelanda se da en el manifiesto difundido 90 minutos antes: “Apoyo al tirador de Christchurch (ciudad en la costa este de Nueva Zelanda) y su manifiesto. Este ataque es una respuesta a la invasión hispana de Texas”.

En México urge bajarle al discurso del odio...

COLUMNA TRASCENDIO DIARIO MILENIO

QUE en la bancada de Morena en el Senado no deja de haber preocupación por la escasa difusión de los logros de este gobierno en el extranjero, y es que en días pasados viajaron a México empresarios y líderes obreros españoles, que manifestaron su extrañeza por la nula presencia de Andrés Manuel López Obrador en foros internacionales, así como de integrantes del gabinete.

Dicen que los que andan muy activos hablando mal de este gobierno, por lo menos en España, son precisamente exfuncionarios que ahora dan asesorías a empresas, como Pedro Cerisola o Guillermo Ortiz, por ello extraña que no haya una voz oficial de contrapeso.

QUE entre los ponentes invitados a las audiencias públicas sobre la transformación del sistema de salud esta semana en San Lázaro destacan varios “pesos completos”, como el secretario de Salud, Jorge Alcocer, y tres de sus antecesores en el cargo: José Narro, con Peña Nieto; José Ángel Córdova, con Calderón, y Julio Frenk, de principio a fin en el sexenio de Fox.

El rector de la UNAM, Enrique Graue, también participará en la jornada inaugural de los foros para debatir en formato de parlamento abierto la propuesta de la 4T para eliminar el Seguro Popular y sustituirlo con el Instituto de Salud para el Bienestar.

QUE dicen en la industria farmacéutica que el titular de la Cofepris, José Alonso Novelo Baeza, ha incluido en su estructura operativa a personajes con antecedentes que al parecer van contra los principios del nuevo gobierno. Un caso es el de Raúl Alemán Sánchez, que se desempeñó dentro de la comisión como director de Recursos Humanos en 2002 y señalan que fue despedido por la supuesta venta de plazas, y ahora aparece como “director general eventual” en la misma.

Otro caso singular es el de Graciela Aguilar Gil Samaniego, directora de Registros de la Comisión de Autorización, quien fue colaboradora de Qually Corporación, tercera autorizada para realizar trámites ante la Cofepris. Para los farmacéuticos es curioso que nadie se dé cuenta del conflicto de interés y no haya denuncias.

COLUMNA SIN RODEOS AUTOR DIEGO FERNÁNDEZ DIARIO MILENIO

El peor individualismo

Si el Presidente lucha de verdad contra el individualismo (que atribuye al “neoliberalismo”) debe empezar por el más nefasto de ellos: el propio, el personal, el que ejerce como Titular del Ejecutivo Federal; ese con el que agrede y excluye a ciudadanos e instituciones; ese que le impide pasar de fanfarrón a Hombre de Estado.

Una de las causas de la pobreza en México es la Legislación Fiscal. Es complicado entenderla, difícil de cumplir y da resultados precarios y perniciosos. Provoca evasión y defraudación, comercio informal, falta de crecimiento económico y baja recaudación. Además, impide el federalismo tributario consagrado en la Constitución.

Es plausible, pero insuficiente, que el Presidente no promueva nuevos y mayores impuestos, pero los gobiernos requieren de más recursos, sin asfixiar a los causantes, ni reducir su esfuerzo a evitar la evasión. Tampoco es solución regalar dinero a los menesterosos (“mis mascotas” las llama el Presidente) para mantenerlos en tal condición, fieles y votantes.

Fauzi Hamdan, reconocido jurista y catedrático, propone reformas al ISR y al IVA. En la primera destaca un régimen optativo para las micro, pequeñas y medianas empresas, a tasas del 7 al 12 por ciento de ingresos netos, fiscalizadas por las entidades federativas; los grandes contribuyentes seguirán administrados por el SAT. Para el IVA sugiere bajar la tasa general de 16 a 10 por ciento, y considera hasta un 5 por ciento para los Estados. Para alimentos y medicinas 3 por ciento, dejando exentos a los alimentos naturales.

Tales propuestas merecen el análisis de los expertos, pero sería PARA MAL DE TODOS que las rechazara la mayoría legislativa, ignorante y servil, para mantener a su Señor como dispensador de gracias y mercedes, emulando a reyes y emperadores ya idos.

Los gobiernos, además de honradez, austeridad y buen juicio, requieren de recursos suficientes para emplearlos responsablemente, sin gansadas.

La propuesta del maestro Hamdan: a) daría más recursos al gobierno federal, y dejaría de regresar 360 mil millones al año a los grandes contribuyentes; b) garantizaría independencia económica y política a los Estados; c) propiciaría el ahorro de los contribuyentes, para bienes duraderos y de consumo; d) reactivaría la economía nacional.

El problema es que todo autócrata necesita y exige poder absoluto.

P.D. Barbosa, el perredista: “la soberbia de AMLO parece infinita”; “MORENA no es un partido nuevo, ¿cómo lo va a ser con rostros como el de AMLO?”; “Nadie le va a rogar a AMLO con esa soberbia”.

Barbosa, moreno y gobernador: “En el ámbito local arranca la 4T en Puebla, me inspiro en el pensamiento de un hombre de época, de un gigante, me inspiro en el pensamiento de AMLO. ¡Es un honor estar con Obrador!”

¡Pero no hay honor sin memoria ni vergüenza!

REFORMA: ODIAR AL 'OTRO' / DENISE DRESSER (P.9)

FINANCIERO: Estrictamente Personal / HASTA A LOS DE CASA MUERDE / RAYMUNDO RIVA PALACIO (FGR / P.44)

FINANCIERO: USO DE RAZÓN / AMLO NO PUEDE CALLAR ANTE TRUMP / PABLO HIRIART (P.42)

REFORMA: [TEMPLO MAYOR \(P.8\)](#)

UNIVERSAL: [BAJO RESERVA \(P.2\)](#)

UNIVERSAL: [KIOSKO \(P.24\)](#)

EXCÉLSIOR: [FRENTE POLÍTICOS \(P.15\)](#)

ECONOMISTA: [LA GRAN CARPA \(P.54-55\)](#)

FINANCIERO: [CONFIDENCIAL \(P.35\)](#)

CRÓNICA: [PEPE GRILLO \(P.3\)](#)

24 HORAS: [¿SERÁ? \(P.2\)](#)

LA RAZÓN: [ROZONES \(P.2\)](#)

REPORTE ÍNDIGO: [REDES DE PODER \(P.3\)](#)

EL SOL DE MÉXICO: [A LA SOMBRA \(P.2\)](#)

EL HERALDO: [SACAPUNTAS \(P.2\)](#)

CONTRARÉPLICA: [TIRADITOS \(P.2\)](#)

COLUMNA PANORAMA POLÍTICO POR JORGE INZUNZA ARMAS DIARIO SOL DE TOLUCA

Ética para un mejor PAN y un mejor México

El verdadero problema ético no es la moral, sino la acción individual Horst Matthai Quelle.

Las relaciones humanas siempre son complicadas, en especial las que se dan entre los grupos humanos organizados. Una ONG, una empresa, una escuela, congregación religiosa, social, cultural, empresarial, un equipo deportivo, un gobierno, un partido político. Cualquier colegiado integrado por personas, requiere de reglas mínimas de convivencia, respeto y orden.

La ética que muchas veces es confundida con la moral, pero son cosas distintas. La ética tiene que ver con el comportamiento humano personal, individual que surge desde el interior de las persona, es una especie de brújula o línea de dirección que determina la acción humana ser bueno o no, en cambio la moral es un conjunto de normas, creencias que una sociedad acepta y reconoce como propias y que dependen de la colectividad.

Ambas dan identidad, la ética a la persona la moral a la sociedad. Muchas veces se ha mandado a la Ética de vacaciones, otras veces con mayor rigor se le ha desterrado del lenguaje social y se le ha condenado a la prisión del interior del ser humano, o con un poco de libertad a la vida privada de los individuos.

Sin embargo la ética es indispensable para que la relación entre personas pueda desarrollar respeto y sana convivencia, para que se tengan los márgenes de acción y actuación en las relaciones sociales. Es importante destacar que muchas veces el concepto ética al ser una de las disciplinas filosóficas para el desarrollo humano, se piense que es algo eterio, idealista e inalcanzable.

La falta de ética desfigura a la persona humana. Se rompen los márgenes y las reglas, ahí florecen un sin fin de males que agravan la vida pública. Delincuencia, inseguridad, robos, corrupción, malos gobiernos, sociedades egoístas volcadas en sí mismos olvidando a la comunidad, son expresiones de la falta de ética.

La formación primaria, hace ya décadas, incluía en la formación básica, materias de ética y civismo, que permitían inculcar en los niños el espíritu de responsabilidad, de dar valor a la palabra, honestidad, integridad amor a la patria. Se formaban personas de bien, de valor y de valores. Es más

el civismo es una especie de ética pública, término que hoy se asocia al gobierno, la administración de la cosa pública y la política.

En el PAN estamos retomando la Ética como principio básico de acción y por ello el próximo 24 de agosto en la sede estatal del partido, tendremos un encuentro con académicos, sociedad civil organizada y militantes del partido para juntos lograr aportar en la formación de personas integrales, buenos gobernantes y dirigentes, personas responsables de su actuar.

@JorgelinzunzaPAN

Facebook: Jorge Inzunza

CALLEJÓN INFORMATIVO

AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

Se reunió Alejandro Moreno con priistas de primera línea y con las bases

Elige PAN Tlalnepantla, en unidad, Comité Municipal y propuestas a Consejeros

Encabezará AMLO “la mañanera” en Valle de Bravo

Se mueve Erick Sevilla. Se desconoce si tiene permiso

A unos días de que se lleve a cabo la elección de presidente y secretario General del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI); el candidato de los gobernadores, Alejandro Moreno Cárdenas, cerró filas con los mexiquenses, una de las entidades con mayor fortaleza a nivel nacional, aunque por categorías: con los priistas de primera clase y, por separado, al estilo del tricolor, con el pueblo, los que votan.

Alejandro Moreno estuvo el sábado en Toluca, acudió a la sede del Comité Directivo Estatal (CDE), donde sostuvo dos reuniones por separado:

1.- Por la mañana desayunó con los priistas de “primera clase”, los mismos de siempre, quienes estuvieron encabezados por Alejandra del Moral Vela, la dirigente estatal, quien dio la bienvenida. El maestro de ceremonias fue Jorge Omar Velázquez.

2.- Después pidió el voto al resto, al pueblo, en un acto en el Recinto de la Revolución del CDE.

En el primer acto hubo sesión de preguntas y respuestas por parte de los priistas influyentes, por ejemplo el ex alcalde de San José del Rincón, José Rangel Espinoza, preguntó si es conveniente ir en alianza con el Partido Acción Nacional (PAN) en los próximos comicios, ante lo cual se careció de una respuesta clara por parte del candidato.

Al encuentro acudieron dos ex gobernadores: Eruviel Ávila Villegas y Alfredo Baranda García; así como la dirigente estatal, del Moral Vela y y diversos priistas influyentes, los de primera línea, aunque los mismos de siempre.

Como es costumbre en las formas priistas, hubo una “mesa de honor” y otras para el resto, mientras las bases iban buscando el mejor lugar que fuera posible, en el acto con el pueblo, a donde Alejandro Moreno y su compañera de fórmula, Carolina Viggiano Austria, llegaron desayunados.

Entre los diversos priistas de primera clase estuvieron presentes José Manzur Quiroga, ex secretario General de Gobierno; Carolina Monroy del Mazo, ex dirigente nacional y actual colaboradora del gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat Hinojosa; el ex secretario de Comunicaciones mexiquense, Gustavo Cárdenas Monroy y reapareció públicamente en un acto político, Carlos Iriarte Mercado, quien se había mantenido alejado de los reflectores.

También estuvieron presentes Miguel Sámano Peralta y Ernesto Nemer Alvarez, los coordinadores de los diputados locales y federales mexiquenses, respectivamente. Entre los invitados de lujo también se dejaron ver diputados locales y federales, quienes no dudaron en presumir sus fotografías en redes sociales, así como el diputado del Partido Verde Ecologista de México, Jesús Alcántara Núñez, así como el ex candidato a senador del PAN-PRD, Héctor Pablo Ramírez Puga.

No asistieron los miembros del gabinete del gobernador Alfredo del Mazo Maza, pues ese día hubo visita del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, por lo que no se duda que la indicación fuera omitir presencia pública en este acto.

Al desayuno asistieron los diversos miembros del Comité Estatal, así como titulares de sectores y organizaciones, aunque también se notó la ausencia de algunos de estos, cuya causa comentaremos en otro espacio.

En fin, se evidencia el interés de Alejandro Moreno por el respaldo del priismo mexiquense, todos vestidos de rojo, emulando a la “marea roja” que en otro momento inventó Isidro Pastor Medrano, siendo dirigente estatal, como parte de una estrategia que implementó para contrarrestar a la llamada “ola azul” del Partido Acción Nacional (PAN), en cuyos tiempos dirigía en calidad de delegado, Francisco Garcia Burgos, hoy brazo derecho del presidente Municipal morenista de Toluca, Juan Rodolfo Sánchez Gómez.

De acuerdo con encuestas internas, Moreno Cárdenas ganaría la elección con más de 10 puntos de diferencia, por ello personajes que respaldaban a otros personajes como Ivonne Ortega Pacheco o Ulises Ruiz Ortíz, se van sumando al candidato de los gobernadores, por ejemplo Alejandro Cunillé, quien acompañaba como secretario particular al oaxaqueño, se ha visto en los eventos del campechano.

Atajos

Por la derecha: Este fin de semana se llevó a cabo la elección del Comité Directivo Municipal del PAN en Tlalnepantla, bajo acuerdos políticos de unidad como lo había anunciado Jorge Inzunza Armas, el presidente del Comité Directivo Estatal.

En la presidencia quedó José Antonio Álvarez Hernández, mientras que como propuestas al consejo Nacional fueron electos la diputada Brenda Escamilla Sámano y el regidor Adrián Juárez Jiménez.

Las propuestas mujeres al Consejo Estatal son Rosseline Martínez Pérez, Karen Zamarripa y Teresa Garduño, mientras que los hombres son Raúl Osorio Eusebio, Fernando Morales López y Luis Calderón Méndez. Para el Consejo Nacional fueron propuestos Brenda Escamilla y Adrián Juárez,

En la segunda jornada de elecciones se llevaron a cabo elecciones en Almoloya de Juárez, Calimaya. Metepec, Nicolás Romero, Otzolotepec, San Antonio la Isla. San Mateo Atenco, Temoaya, Tenango del Valle, Tlalnepantla, Toluca, Zicanatepec, Ecatepec y Huixquilucan. En esta última elección municipalidad votaron el dirigente estatal, Jorge Inzunza Armas y el alcalde Enrique Vargas del Villar.

Por la izquierda: El presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, encabezará “la mañanera” en Valle de Bravo. Tal como lo ha hecho en otras entidades, el mandatario nacional atenderá a los medios de comunicación del estado de México, así como a la fuente presidencial en esta municipalidad, con lo cual se confirma su interés por la tierra considerada bastión político del PRI. Habrá que estar atentos a ver cuál es la nota.

Por el centro: A unas semanas de que concluya el periodo estatutario que inició Carlos Iriarte Mercado como presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI y que terminará Alejandra del Moral Vela, el secretario de Desarrollo Social, Erick Sevilla Montes de Oca, no pierde la oportunidad de moverse, pues es conocido que tiene interés en el cargo.

En un sector específico del poder mexiquense se sabe que sin el aval de su jefe, el funcionario intensificó la entrega de diversos apoyos en municipios que para él son prioritarios, donde se ha dejado ver en los últimos días, mientras que para el gobernador Alfredo del Mazo Maza la prioridad es consolidar el llamado salario rosa.

COLUMN OF THE RECORD DIARIO PLANA MAYOR

Toluca, Edomex; 4 de agosto de 2019.- Han transcurrido ocho meses del gobierno de López Obrador, y ya registra un total de ocho visitas y 12 eventos públicos oficiales en el Estado de México. En promedio, suma una gira del primer mandatario cada mes. Hoy completará su recorrido por la entidad, cuando encabece la reunión de seguridad y la conferencia mañanera en Valle de Bravo, uno de los municipios que resistió a la oleada morenista del año pasado, y posibilitó la reelección del alcalde, Mauricio Osorio Domínguez. Asombra no sólo la buena relación política entre Andrés Manuel López Obrador y el gobernador Alfredo Del Mazo. Cuando es necesario, el tabasqueño se encarga de acallar las rechiflas y los abucheos hacia el mexiquense. “No es momento de pelear”, insiste. Ya pasaron las campañas, y falta mucho para las siguientes elecciones, justifica. Alfredo podría apelar a esa buena relación para que López Obrador lo acompañe aquí, a mediados de septiembre, con motivo de su segundo informe de gobierno; una vez que ya se han superado los tiempos del talk show en Televisión Mexiquense que impuso el muchacho maravilla de Ecatepec. 5/8/2019 OFF THE RECORD - Plana Mayor <https://planamayor.com.mx/off-the-record-05-08-2019/> 2/3 ————— De la visita de Alejandro Moreno Cárdenas a Toluca, cuentan y mucho, las ausencias al encuentro con el inminente próximo dirigente nacional del PRI. A pesar de la convocatoria a diputados federales, faltó Ana Lilia Herrera Anzaldo y su paisana metepequense, Laura Barrera. También fue notoria la inasistencia de Luis Miranda Nava. En caso contrario, funcionarios del gabinete del macista arribaron al encuentro que sostendría Alito con su estructura, pero no los dejaron entrar porque no estaban registrados. Fue el caso de la titular del SIPINNA estatal, Olga Esquivel Hernández, quien llegó al auditorio Jesús Alcántara y le impidieron la entrada. No bastó el berrinche, porque la exdiputada federal por Zinacantepec debió retirarse sin mayor reproche. Tampoco fue suficiente su vínculo sanguíneo. La elección de la dirigencia nacional priísta será el próximo domingo 11 de agosto. Antes, el miércoles 7 de agosto, sostendrán el segundo y último debate entre los aspirantes. Todo apunta a que sin mayores contratiempos, el exgobernador de Campeche se imponga a la yucateca Ivonne Ortega. ————— De acuerdo a la agenda legislativa, esta semana podría ser decisiva para la renuncia o remoción del titular del OSFEM, Fernando Valente Baz Ferreira, y en consecuencia avanzar en un eventual reemplazo. Las cuentas públicas del año pasado, que corresponden al primer ejercicio fiscal completo de Alfredo Del Mazo, y las últimas finanzas de los alcaldes salientes, están en proceso de revisión. La legislatura deberá evaluarlas hacia los meses de octubre y noviembre.



 PAN Estado de México  @pan_edomex

Síntesis Informativa
www.panedomex.org

Company Name www.panedomex.org

